



ITABAÏA

{ Hesperimental }

@Turbulences - Photos are not contractual.



PIERRE GUILLAUME
PARIS

13, RUE JEAN-JACQUES ROUSSEAU - 75001 PARIS
PIERREGUILLAUMEPARIS.COM

[f](#) @pierreguillaumeparis [g](#) @pierreguillaume_parfumeur

Press Contact

Tél. +33 (0)1 45 08 46 17
marketing@pierreguillaumeparis.com

ITABAÏA
{ Hesperimental }

PIERRE GUILLAUME
PARIS



ITABAÏA

{ Hesperimental }

THÈME 29 : HESPERIMENTAL

UN NOUVEAU THEME,
L'EXPERIMENTATION
SUR LES HESPÉRIDES



CHALEUR
HESPÉRIDÉE

Agrumes

Feuilles d'Ananas
Maracuja - Fleur de Jurema

Bois d'Hibiscus - Vanille

Chanvre

Nom Inventé par le parfumeur, de genre non déterminé. Mot élégant et mystérieux, il empreinte des **sonorités exotiques** évoquant le Brésil, la danse, une divinité...

Inspiration Pour ce nouvel Opus, inaugurant **le thème 29 "Hespéridé"** Pierre GUILLAUME s'est inspiré de **la force** et de **l'énergie associée à la Capoeira**, cet art afro-brésilien combinant danse et lutte. Sur la plage brésilienne d'Itacaré, des guerriers de la danse exécutent un ballet acrobatique et **solaire** au rythme du berimbau et des chants enfiévrés, éblouissant le spectateur de **puissance**, de **grâce** et de **harmonie**.

Technique Tel le sable dispersé dans le vent par les mouvements acrobatiques des danseurs de Capoeira au soleil couchant, ITABAÏA est une "vague de chaleur hespéridée" colorée de vanille et de chanvre. Son cœur floral-fruité, libère les volutes poudrées vertes de la Fleur de Jurema teintées d'un soupçon de Maracuja.

{ Le Casting }

Des **Agrumes** à profusion: bergamote, citron et pamplemousse complexifiés par une originale note de **Feuilles d'Ananas**.

La **Fleur de Jurema** ou *Mimosa Tenuiflora* originaire d'Amérique centrale possède un parfum vert, miellé, poudré avec des facettes herbacées, balsamiques et résineuses typiques du Chanvre.

Le **Maracuja**, appelé aussi grenadille ou encore fruit de la passion, appartient à la grande famille des *passifloraceae*, originaire des régions tropicales d'Amérique du Sud.

Le **Bois d'Hibiscus**, **Le Chanvre**, **La Vanille**: un accord reprenant les facettes chaudes, ambrées musquées de la graine d'hibiscus associées à d'élégantes notes boisées, et un je-ne sais-quoi de chypré créé par un accord de Chanvre et de Vanille

ITABAÏA renouvelle le genre "hespéridé" dans notre collection.
Cette «Chaleur Hespéridée» où les notes fraîches et fruitées dissimulent à peine les volutes d'un spliff illicite, se donnent des airs de néo-chypre grâce à un accord de Chanvre et de Vanille.

ITABAÏA

{ Hesperimental }

NAME Invented by the perfumer, of an undetermined kind. An elegant and mysterious word, it impresses with **exotic sounds** evoking Brazil, dance, a divinity...

Inspiration For this new Opus, inaugurating **the theme 29 "Hesperimental"** Pierre GUILLAUME was inspired by the **strength** and **energy associated with Capoeira**, this Afro-Brazilian art combining dance and wrestling. On the Brazilian beach of Itacaré, dance warriors perform an acrobatic and **solar** ballet to the rhythm of berimbau and feverish songs, dazzling the spectator with **power**, **grace** and **harmony**.

Technique Like the sand dispersed in the wind by the acrobatic movements of the Capoeira dancers at sunset, ITABAÏA is a "hesperidic heat wave" colored with vanilla and hemp. Its floral-fruity heart releases the green powdery scrolls of Jurema Flower tinged with a hint of Maracuja ♦

{ Le Casting }

Citrus fruits galore: bergamot, lemon and grapefruit enhanced by an original note of **Pineapple Leaves**.

The **Jurema Flower** or *Mimosa Tenuiflora* from Central America has a green, honeyed, powdery scent with herbaceous, balsamic and resinous facets typical of Hemp.

The **Maracuja**, also called grenadilla or passion fruit, belongs to the large family of *passifloraceae*, native to the tropical regions of South America.

Hibiscus wood, Hemp, Vanilla an accord featuring the warm, musky amber facets of hibiscus seed combined with elegant woody notes, and a chypre je-ne sais-quoi created by an accord of Hemp and Vanilla. ♦

ITABAÏA renews the «hesperidic» genre in our collection.
This «Hesperidic Heat», where the fresh and fruity notes barely conceal the wisps of an illicit spliff, has a neo-chypre air thanks to an accord of Hemp and Vanilla

THEME 29 : HESPERIMENTAL

A NEW THEME,
EXPERIMENTATION
ON HESPERIDES



HESPERIDIC
HEAT

Citrus -
Pineapple Leaves
Maracuja - Jurema Flower

Hibiscus Wood - Vanilla

Hemp